

# Piden Reactivar el CONDECA Ante Amenaza Sandinista

TEGUCIGALPA, agosto 11 (AP).— El ex presidente, general Policarpo Paz García, dijo el jueves que los sandinistas del gobierno de Managua constituyen un peligro para Honduras, por lo que es indispensable reactivar al Consejo de Defensa Centroamericano (CONDECA).

Dijo que los únicos culpables del incumplimiento del tratado de paz Esquipulas II "son los que ocupan ahora el poder en Nicaragua".

Paz García, quien derrocó en 1979 al fallecido general Juan Alberto Melgar Castro y en 1980 propició los comicios democráticos en Honduras, afirmó en conferencia informa-

tiva que el país "está en peligro porque los sandinistas representan una punta de lanza para introducir el comunismo".

Paz García, retirado ahora del ejército, fue jefe de las Fuerzas Armadas de 1975 a 1979 y jefe de estado de 1979 a 1980.

Una asamblea constituyente lo nombró en 1981 presidente provisional, mientras se efectuaban los preparativos para la transición democrática.

Sostuvo que en virtud de la actual situación que enfrenta la región "es indispensable reactivar el CONDE-

—Favor pase a la página 37.



DELEGADOS DE LA ONU. Bagdad, Iraq, agosto 11. Miembros de las Naciones Unidas (no identificados), que forman parte del grupo observador del alto el fuego entre Irán e Iraq, que se inicia el próximo 20. (Cable-foto AP).

## Protestas en E. U. por Film Blasfemo

MILAN, agosto 11 (DPA).— La película "La última tentación de Cristo", de Martin Scorsese ("Taxi Driver"), será estrenada hoy 12 de agosto, en ocho ciudades de Estados Unidos y Canadá bajo airadas protestas de representantes de la Iglesia Católica que consideran blasfemas algunas escenas del film.

Por el mismo motivo hubo una ola de protestas en Italia, donde "La última

—Favor pase a la página 25.

## Reunión Mundial de Alcaldes Pide Desterrar el Terrorismo

LIMA, agosto 11 (EFE).— Las autoridades municipales que asisten en Lima a la sesión anual del Consejo Internacional de la Federación Mundial de Ciudades Unidas (FMCU) calificaron hoy la violencia terrorista como una lacra social que "debe ser desterrada" por la humanidad.

Durante la jornada final de la reunión, en la que participan 300 alcaldes y representantes municipales de países de los cinco continentes, se propuso que la "FMCU" pro-

ponga al Secretario General de las Naciones Unidas.

—Favor pase a la página 37.



SACRIFICADAS. Suedlohm, Alemania Federal, agosto 11. 14 mil reses serán sacrificadas en Suedlohm-Oeding, porque fueron inyectadas con un "cocktail" de hormonas, que producen cáncer y malformaciones en el consumidor. (Cable-foto AP).

## Decenas Evacuados de Zonas Incendios Forestales en E. U.

CARSON CITY (EE.UU.), agosto 11 (EFE).— Brigadas de

rescate evacuaron hoy a más de doscientas personas de las zonas de incendios forestales incontrolados en la región este de Estados Unidos, mientras que

—Favor pase a la página 37.

## Moderniza su Armamento Ejército Guatemalteco

GUATEMALA, agosto 11 (DPA).— El Ministro de Defensa de Guatemala, general Héctor Gramajo, informó el jueves que el ejército guatemalteco está siendo modernizado, indicando que se está en proceso de cambiar la fusilería que actualmente utili-

za la institución armada que es de fabricación israelí ("Gali").

El general Gramajo dijo que se adquirirán fusiles norteamericanos tipo M-16 A-2, una de las armas más modernas actualmente. Añadió también que se

—Favor pase a la página 62.

## Alto Funcionario E.U. se Reúne con Oposición Panamá

CIUDAD DE PANAMA, agosto 11 (DPA).— El presidente del Partido Demócrata de Panamá, Ricardo Arias Calderón, reveló que líderes de la oposición panameña se reunieron con el Secretario de Estado Adjunto de EE.UU., Morton Abramowitz.

El político opositor añadió que el encuentro se desarrolló en la embajada de EE.UU. en Panamá, por invitación del jefe de esa sede diplomática, Ar-

thur Davis.

"No hubo nada extraordinario en el contenido de esa reunión. Abramowitz sólo nos pidió puntos de vista sobre la situación presente y futura de Panamá", dijo Arias Calderón.

Por su parte, el industrial Samuel Luis Galindo —hermano de Gabriel Luis Galindo, ex embajador de Panamá en Washington y ahora opositor al gene-

—Favor pase a la página 37.

## Con Altibajos Cierra Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, agosto 11 (UPI).— Los precios de las acciones cerraron hoy con altibajos en transacciones moderadas al ayudar un tardío interés en las acciones favoritas a

—Favor pase a la página 19.

## Orden Nehru Para Pérez de Cuéllar

NACIONES UNIDAS, agosto 11 (AP).— El Secretario General Javier Pérez de Cuéllar ha sido galardonado con la orden Nehru de Comprensión Internacional, anunció hoy el embajador de la In-

—Favor pase a la página 61.



CONFERENCIA. Quito, Ecuador, agosto 11. Rodrigo Borja en su primera conferencia informativa luego de asumir el miércoles la presidencia de Ecuador. (Cable-foto AP).



DESERTORES SOVIETICOS. Provincia de Kunar, Afganistán, agosto 11. Desertores soviéticos que luchan desde hace varios años con los rebeldes afganos han solicitado a la Cruz Roja Internacional que se les permita continuar al lado de los rebeldes. (Cable-foto AP).

# Sequía Reducirá en un Tercio Cosecha de E. U.

WASHINGTON, agosto 11 (UPI).— La sequía está arrasando los grandes llanos de Estados Unidos y reducirá su cosecha 1988-89 casi un tercio, en 85 millones de toneladas. Informó el jueves el Departamento Agrícola agregarian solamente un 1 por ciento al incremento del costo de la vida en 1988.

La cosecha 1988-89 caerá a 192,09 millones de toneladas de 277 millones estimadas para 1987-88, una pérdida de 84,94 millones de toneladas, equivalentes al 30,6 por ciento, dijo el Departamento de Agricultura.

Hace pocas semanas el Departamento había estimado que la cosecha 1988-89 caería a 211,9 millones de toneladas. La peor reducción ocurrirá en los granos gruesos, los más vulnerables a los adversos factores climáticos. La cosecha gruesa estadounidense caerá a 137,68 millones de toneladas de 215,7 millones en 1987-88, y 252,8 millones de toneladas en 1986-87.

La cosecha de maíz, la principal de Estados Unidos, se contraerá dramáticamente, de 179,44 millones

—Favor pase a la página 61.